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Jahresbericht 2021/22: Ressort Logistik 

 

 

Hoffnung auf eine normale Handballsaison… 

 

Der Optimismus auf die reguläre Durchführung der Saison 2021/22 war im Frühsommer 

definitiv vorhanden. Die tiefen Corona Fallzahlen und die Lockerungen vor den Sommer-

ferien machten Hoffnung auf einen normalen Saisonauftakt.  

Die Saison konnte nach den Sommerferien wie geplant gestartet werden. Trotz gewisser 

Massnahmen, wie Schutzmasken in der Halle, hatte wir einen gelungenen Start erwischt.  

Schon im Herbst hat sich eine neue Welle abgezeichnet und ich habe mich geistig bereits 

auf einen Abbruch der Saison vorbereit. Jedoch habe ich mich getäuscht. Der Hallensport 

war zu Beginn nie ein Thema, um die Massnahmen zu verschärfen. Entspannt ging es in 

die letzten Spiele der Vorrunde und wir waren bereits an der Planung für die Rückrunde.  

Die Meldung vom SHV kam dann am 17.12.2021. Ein Teilabbruch der Rückrunde bzw. eine 

Verschiebung der Rückrunde stand im Raum. Als dann endlich das Schutzkonzept vom SHV 

vorlag, gab es eine kleine Teilentwarnung. Für Profis (NLA) und Kinder bis 16 Jahre war 

eine normale Weiterführung möglich. Nur Aktive im Breitensport waren von einem Abbruch 

betroffen. Somit konnten wir den Start in die Rückrunde in einem etwas ungewohnten 

Rahmen in Angriff nehmen. Die Spieltage waren meistens sehr kurz, da nur wenige Teams 

gespielt haben.  

Im Februar gab es dann endlich Entwarnung und die Normalität kehrte zurück. Alle Spiele 

der Aktiv-Teams wurden im unveränderten Modus durchgeführt und die noch nicht gespiel-

ten Partien (Januar / Februar) wurden am Ende der offiziellen Saison angehängt. Was die 

Saison bis in den Frühsommer hingezogen hat. Die letzten Heimspiele konnten wir in kur-

zen Hosen und 25°C genießen. Nur für die Teams war es in der Meiersmatthalle zu dieser 

Jahreszeit eher heiss und schweisstreibend. 

Nun heisst es Daumen drücken, damit wir in der kommenden Saison die Handballspiele 

ohne Unterbrechungen und Verschiebungen mitverfolgen können 

 

 

Silvan Käch 
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Sponsoring 

Das Sponsoring ist im Sport ein enorm wichtiges Thema. Gerade im Bereich des Breiten-

sports ist das Sponsoring mitunter ein wichtiger Bestandteil - ein Sicherheitsnetz. Umso 

mehr schätzen wir all unsere Sponsoren, die uns mit ihrer Unterstützung wiederum in 

diesem Jahr ihre Treue gezeigt haben. 

 

Ein ausserordentliches Dankeschön wenden wir an unseren Ausstattungssponsor Inter-

sport Lachat Malters, welcher am Zälli-Day wiederum eine grossartige Verkaufsaktion für 

unsere Mitglieder organisierte. 

 

Herzlichen Dank an: 

 

 
 

 

Kommunikation 

Unsere Vereinsmitglieder werden laufend über die Aktivitäten im Verein informiert. Sei 

dies über die Printmedien Kreisläufer und Kriens Info oder via den Onlineportalen Web-

site www.hckriens.ch und Facebook. 

 

 

Werbung 

Die neu erstellten Werbeinstrumente - Banner und Plakat im Schaukasten der Turnhalle 

Meiersmatt - treffen auf Begeisterung und Interesse bei den Kids. Auch die weiterhin ver-

teilten Flyer für das Kinderangebot „HCK-Kids“ zeigen Erfolge mit Neuanmeldungen. 

 

Bei der Aktion der Migros "Support your Sports" Aktion wurden insgesamt 3'572 Bons für 

unseren Verein eingereicht. Wir bedanken uns bei allen recht herzlich, die uns mit der 

http://www.hckriens.ch/


 

 
 

Zuteilung der Vereinsbons aus der Migros-Kampagne unterstützt haben. Der Zustupf wird 

wir für Trainingsmaterial im Jugendbereich eingesetzt. 

 

Mit Adi Blättler durften wir unseren ersten Botschafter im Bereich der Jugendförderung 

gewinnen. Für Adi war die Zusage als Junioren-Botschafter eine Herzensangelegenheit. 

Der HC Kriens freut sich auf die zukünftigen gemeinsamen Projekte mit Adi. 

 

 

Gesellige Vereinsanlässe 

Am 17. Oktober 2021 führten wir unser traditionelles Sponsoren- und Donatorenapéro in 

der Turnhalle Meiersmatt durch. Der Anlass wurde umrahmt mit Spielen der 1. Liga (H1 - 

KTV Altdorf und D1 – SG Muotathal / Mythen-Shooters. Auch im Monat April 2022 - an-

lässlich dem 2. Play-off Spiel HCKL gegen Wacker Thun in der Maihofhalle – luden wir un-

sere Sponsoren und Donatoren zum Apéro ein. Die beiden Anlässe dienten für unsere 

Gäste als Netzwerkinstrument. Weiter war es dem HC Kriens ein grosses Anliegen, sich 

persönlich bei den Sponsoren und Donatoren für die wertvolle Unterstützung zu bedan-

ken. Insbesondere nach einer wohl für alle sehr herausfordernden Zeit. 

 

Weiter Anlässe konnten aufgrund der Covid-19 Situation nicht durchgeführt werden. Wir 

schauen optimistisch in die Zukunft und freuen uns, wenn wir uns wieder uneinge-

schränkt treffen können. 

 

 

Ein grosser Dank meinerseits geht an die gute Zusammenarbeit im Vorstand, mit wel-

chem ich die letzten 8 Jahren zusammengearbeitet habe. Die Gespräche und Diskus-

sionen waren immer sehr kollegial und zukunftsgerichtet. Nicht nur während den Vor-

standsarbeiten, sondern auch ausserhalb dieses Gremiums, durfte ich bereichernde 

Momente erleben. 

 
 

Carmen Flückiger 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 
 

Jahresbericht 2021/2022: Ressort Animation/Kids, Frauen 

 

 

Kids - U13 

Der Bereich Kids – U13 wurde auf die vergangene Saison neu strukturiert. Simon Winiger 

amtete als Haupttrainer bei der U13, während Sereina Käppeli den Lead bei den Kids 

übernahm. Das Ziel war es ein fliessender Übergang zwischen den Stufen zu schaffen 

und den Kids einen optimalen Einstieg in den Handballsport zu ermöglichen. Das Motto 

Lachen, Lernen, Leisten soll die Kernpunkte des Konstruktes vereinen. 

Rückblickend war die Saison erfolgreich und die meisten Kids, welche neu in die U13 

wechseln, durften neben dem Kidstrainings bereits während der Saison ein Training bei 

der U13-Mannschaft besuchen. 

Bei den Kids durften wir grossen Zuwachs erleben. Highlights bei den Jüngsten waren die 

Heimturniere sowie die Teilnahme beim Schweizerischen Kinderhandball Festival in Bern. 

 

Juniorinnen FU18 und Frauen 1.Liga 

Die Juniorinnen FU18 werden weiterhin von Michelle Rinderli betreut und trainiert. Die 

Spielgemeinschaft bestehend aus Spielerinnen vom TV Horw, dem BSV Borba Luzern und 

dem HC Kriens stieg im Winter in die Interklasse auf und konnte den Aufstieg in der fol-

genden Rückrunde bestätigen. Eine klasse Leistung der jungen Truppe. 

 

Für das Frauen 1.Ligateam stand endlich wieder eine reguläre Saison bevor. Die Mann-

schaft blieb fast komplett zusammen und auch das Trainerteam Hofstetter/Rüegg blieb 

an Board. Der dritte Platz nach der Vorrunde war gleichbedeutend mit dem Gang in die 

Abstiegsrunde. Die Gruppe war sehr ausgeglichen und jeder konnten jeden schlagen. 

Licht und Schatten tauschten sich in dieser Rückrunde ab und so war bis zum letzten 

Spiel nicht klar, ob die Saison via Barrage in eine Zusatzschleife gehen musste, der 

direkte Ligaerhalt geschafft wird, ja sogar ein direkter Abstieg war nicht ausgeschlossen. 

Im letzten Spiel siegte die Mannschaft souverän gegen Yellow Winterthur. Die Freude 

über den direkten Ligaerhalt war riesig. 

Mit einigen neuen Gesichtern und Cécile Dommann, welche Michi Rüegg als Assistenz-

trainerin ersetzen wird, steht das Team nun Mitten in den Vorbereitungen für die neue 

Saison. 

 

 

Sereina Käppeli 

 

 

  



 

 
 

Jahresbericht 2021/22: Ressort Sport 

 

 

Erfolgreich zurück in der Normalität 

Nach den vergangenen Jahren, mit nicht zu Ende gespielten oder unterbrochenen 

Meisterschaften, konnte dieses Jahr eine „normale“ Saison gespielt werden. Als ob dem 

HCK die Zwangspause im Meisterschafts- und Trainingsbetrieb gutgetan hätte, wussten 

alle Mannschaften von Beginn weg zu gefallen.  

 

Die Herren 1 starteten neu mit Armani Mayabanza an der Seitenlinie fulminant in die 

neue Spielzeit. So wurden in der Hauptrunde zwar zeitweise die Grenzen aufgezeigt und 

die Mannschaft musste über die Abstiegsrunde in die zweiten Saisonhälfte gehen. Die 

Männer schafften es mehr und mehr die Ideen und Vorgaben von Mayabanza auf umzu-

setzen. So sicherte sich die Mannschaft den Ligaerhalt souverän 3 Runden vor Schluss. 

 

Die Herren 3 verlieren zwar die ersten beiden Spiele, mussten jedoch im Verlauf der 

Saison lediglich 3 weitere Verlustpunkte hinnehmen. Die Herren 3 marschierten auf ein-

drückliche Weise in die 3.Liga. Nicht etwa, weil niemand in der Liga hätte aufsteigen wol-

len, sondern weil unsere Herren sportlich klar die beste Mannschaft war, ist der Aufstieg 

mehr als verdient.  

 

Die Junioren der SG Reuss, welche in der Stärkeklasse 1 starteten, absolvierten eine 

mehr als zufrieden stellende Hinrunde. Mit der soliden Leistung sicherte man sich die 

Teilnahme an den Aufstiegsspielen in die Interklasse. Mit dem erfolgreichen Trainerduo 

Lichtsteiner und Schmid steigerten sich die Jungs von Spiel zu Spiel und lieferten auch in 

den Aufstiegsspielen ab. Die U17 sicherte Ihren Platz im U17 Inter bereits vor Runden-

ende. 

 

An der Stelle bedanke ich mich herzlich bei allen Trainern, die viele Stunden in der Halle 

für die Jungs und Mädchen aufbringen und ihr Wissen weitergeben.  

Auch den Helferinnen und Helfer neben dem Feld danke ich herzlich, ohne euch und 

euren Einsatz geht es nicht. Ich freue mich auf eine weitere erfolgreiche Saison mit euch 

allen an Bord. 

 

 

Christian Wipf 
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Erfolgreiche Saison für den HC Kriens 

 

Nach den Sommervorbereitungen wurde die Saison 2021/22 im September 2021 gestar-

tet. Oft hörte man die Worte – hoffentlich können wir diese Meisterschaft wieder normal 

bestreiten. Rückschauend können wir sagen, ja wir konnten mit wenigen Verschiebungen 

und kleineren Unterbrüchen. 

 

Die Jüngsten in unserem Verein konnten sich an diversen Turnieren beteiligen und 

dadurch viel Erfahrung sammeln. Ab Stufe U15 galt es bis Weihnachten die Qualifika-

tionsrunden zu spielen. Erfreulicherweise konnten sich die Teams FU16, FU18 und die SG 

Reuss U17 für Entscheidungsrunden in die Interklassen qualifizieren. Mit grossartigen 

Spielen gelang es der FU18 und der SG Reuss U17, dass sie sich für die kommenden 

Saison den Aufstieg ins Inter sichern konnten. Ganz leise schaffte unser Herren 3 den 

Sprung an die Tabellenspitze der 4. Liga. Im Frühling holten sie in den 10 Finalrunden-

spiele stolze 17 Punkte und sicherten sich den Aufstieg in die 3. Liga. Unsere Herren 1 

sicherten sich frühzeitig den Ligaerhalt. Spannender machten es unsere Frauen. Im 

letzten Meisterschaftsspiel war alles möglich. Doch die Festung Meiersmatt hielt stand 

und so können wir unsere beiden Aktivteams auch in der nächsten Saison in der 1.Liga 

anfeuern. 

 

Der Vorstand arbeitete im Hintergrund an diversen Projekten. Auf der einen Seite das 

Juniorenförderkonzept mit unseren Partnervereinen, wo es das Ziel ist, dass jeder Spieler 

im geeignetsten Spielgefäss zum Einsatz kommt. Gleichzeitig aber auch das Heranführen 

zu höheren Leistungen bis zur NLA des HC Kriens-Luzern. Gleichzeitig ist es uns auch das 

Anliegen, die Frauenabteilung gleich zu behandeln und zu fördern, wie der Herrenbereich. 

Diese Ausrichtung bedeutet, dass Chrigi Wipf in der Zukunft eine Doppelrolle als Sport-

chef HC Kriens aber auch ein Teilpensum bei der SG Pilatus hat. Die halbe Miete für Siege 

sind unsere Torhüter und Torhüterinnen. Mit Manuel von Weissenfluh konnten wir einen 

Torhütertrainer engagieren, welcher sich im Verein speziell für diesen Bereich einbringt. 

Ein weiteres Projekt ist die engere Zusammenarbeit und Zukunftsausrichtung von 

Stammverein und NLA.  

 

Ich durfte im vergangenen Vereinsjahr wieder auf großartige Unterstützung des Vorstan-

des zählen. Neu war auch, dass mit Martina Wyss und Dany Frank Vertretungen aus der 

HC Kriens-Luzern AG an unseren Vorstandssitzungen teilnahmen. Carmen hat den Aus-

tritt aus dem Vorstand gegeben. Der GV wird mit Nadine eine Spielerin der Frauen1 als 

Nachfolgerin vorgeschlagen.  

 

 

 



 

 
 

Es ist mir ein Anliegen, sämtlichen Trainer und Trainerinnen und Spieler und Spielerinnen 

mein Dank auszusprechen. Ein Dank für ihr wöchentliches Engagement und dass sie be-

reit sind, für den HC Kriens sich zu engagieren. 

 

Ein Verein überlebt nur dank der Unterstützung von Sponsoren, wie auch den Donatoren. 

Ohne sie könnten die immer grösser werdenden Aufwendungen kaum mehr gestemmt 

werden. Daher euch allen ein wertschätzendes DANKE. 

 

Mit einem leicht angepassten Zälli Day wurde die letzte Saison am 2. Juli 2022 abge-

schlossen und gleichzeitig die neue Phase gestartet. Freuen wir uns auf viele gemein-

same Treffen an Spielen unserer Teams. Alles Gute und hopp Chriens 

 

 

Heinz Flückiger 


